

Kreisfarrstelle für Vertretungsdienste im Kirchenkreis Egel

Propstsprenzel: Stendal-Magdeburg

Stellenumfang: 100 Prozent

Befristung: vier Jahre

Dienstszitz: Festlegung im Zusammenhang mit einer eventuellen Dienstwohnung

Dienstwohnung: möglich, nicht verpflichtend

Dienstbeginn: 01.07.2025

Besetzung: durch den Kreiskirchenrat

Der Kirchenkreis Egel schreibt eine 1,0 VBE Kreisfarrstelle für Vertretungsdienste im Kirchenkreis befristet für vier Jahre aus, um insbesondere Vakanzsituationen zu bewältigen und für Gemeinden in Phasen der Neuorientierungen die geistliche Begleitung zu sichern.

Der Kirchenkreis Egel mit ca. 17. 000 Gemeindegliedern in 123 Gemeinden (65 Gemeinden/Kirchspielen) liegt zentral in der Magdeburger Börde und ist damit vornehmlich ländlich geprägt. Im Nordosten grenzt er an die Stadt Magdeburg und im Südwesten an den Harz, westlich reicht er bis an die niedersächsische Grenze und östlich bis an die Elbe. Das Spektrum der Gemeindezugehörigkeit liegt zwischen 7% und 35%. Egel als Sitz der Superintendentur liegt zentral im Kirchenkreis.

Vornehmliche Aufgabe der Kreisfarrerin/des Kreisfarrers ist die Übernahme von pfarramtlichen Vertretungsdiensten im Gebiet des Kirchenkreises. In der Regel wird es sich dabei um Vakanz-, längerfristige Krankheits-, oder Urlaubsvertretungen handeln. Möglich sind bei akutem Bedarf aber auch kurzfristige und kurzzeitige Einsätze. Sofern diese Dienste nicht möglich oder nötig sein sollten, kann ein anderweitig entlastender Einsatz im Kirchenkreis erfolgen. Insbesondere ist dabei an folgende Beauftragungen gedacht: Seelsorge in Diakonischen Einrichtungen des Kirchenkreises, Klinikseelsorge (mittel- und längerfristig nur, sofern eine abgeschlossene KSA-Ausbildung vorliegt), Dienste (z.B. Kasualien) zur Entlastung bzw. Unterstützung von Pfarrerinnen und Pfarrern in einer Region, Übernahme einzelner Arbeitsbereiche für eine Region, Unterstützung kreiskirchlicher Projekte. Es wird seitens der Kirchenkreisleitung darauf geachtet, dass die Einsätze in Umfang und Anspruch zumutbar bleiben.

Wir wünschen uns eine Pfarrerin/einen Pfarrer, die/der motiviert ist, sich auf wechselnde Situationen einzustellen und insbesondere Gemeinden in den sensiblen Phasen der Neuorientierung zu begleiten und zu leiten. Darum wünschen wir uns einen Stelleninhaber mit ebenso seelsorgerlicher wie kybernetischer Kompetenz. Die Bereitschaft zur Zusammenarbeit mit den jeweiligen haupt- und nebenamtlich Mitarbeitenden sowie der Kirchenkreisleitung setzen wir voraus.

Wenn diese Stelle Ihr Interesse weckt, können Sie sich gern über unsere Homepage (www.kirchenkreis-egeln.de) oder durch ein persönliches Gespräch weiter informieren: Superintendent Matthias Porzelle, Tel: 039268/98823 oder 0170/96004606; E-Mail: matthias.porzelle@kk-egeln.de

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!